



## Unkraut zupfen und Müll entsorgen für den guten Zweck

Das Thema Afrika ist schon bei den Kleinen ein großes Thema. Nachdem im Unterricht ausgiebig über Kultur und Lebensbedingungen der Einwohner gesprochen wurde, sind die Kinder der Clarenbach-Schule und der Jacob-Grimm-Schule selbst aktiv geworden. „Sie wollten mit

anpacken und den Gleichaltrigen vor Ort helfen“, sagt Lina Varnholt. Gemeinsam mit Inga Mogge hat sie den Aktionstag der beiden Schulen organisiert und durchgeführt. Die Lehramtsanwärterinnen haben bei Dr. Eckhard Ruthemeyer den Antrag eingereicht, einen Tag

lang für die Stadt zu arbeiten und den Lohn zu spenden. Weitergeleitet an die Kommunal Betriebe Soest wurde das neue Wohnviertel am Ardey als Arbeitsplatz vorgeschlagen. Insgesamt wurden 300 Euro erarbeitet. Hintergrundorganisation der Kampagne „Dein Tag für Afri-

ka“ ist Aktion Tagwerk, welche bereits zum 11. Mal zum sozialen Engagement für Afrika aufrufen. Alle Kinder jeglicher Schulformen sind eingeladen, die Schule für einen Tag gegen einen Arbeitsplatz einzutauschen und den Lohn zu spenden. ■ bt/Foto: Dahm